



高雄の空

赤穂市立高雄小学校
学校だより 1月-②号
2026.1.22
文責：校長

阪神・淡路大震災から31年。学校では、震災で得た教訓をもとに、定期的に防災学習や避難訓練を実施しています。災害は、いつ・どのような状況で起こるか分かりません。子供達が一人で過ごしているときに起こる可能性もあります。「自分が・自分で・自分を守る」という意識とそれに必要な知識をもってくればと願っています。ご家庭でも、防災について話題にしてください。

1/15 避難訓練

ほとんどの教職員、児童に予告せず、休み時間に実施しました。抜き打ち訓練です。子供達は、これまでの訓練の経験を生かし、うまく避難することができます。

全員で、阪神・淡路大震災の犠牲者の方々に黙祷しました。

個人情報が含まれているため、HPには掲載いたしません。

1/16 サイエンストライやる特別授業「防災」(5~6年)



2名のスペシャリストを講師としてお招きし5~6年生が「科学で命を守る～地震の発生に備えた減災の取組～」を学びました。

家庭教育学級として参加してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

1/22 なかよし会（すずらん・ひまわり）

坂越小学校とのオンライン交流会「なかよし会」が開催されました。子供達は、自分のめあての達成をめざして、発表したり与えられた役割をこなしたりしました。

高雄小児童は、鳴き声クイズを出題し、一人一人が今年がんばりたいことを発表しました。

楽しいクイズや福笑いに、大きな歓声が上がり、楽しいひとときとなりました。最後は、名残惜しそうに、画面越しのバイバイをしてお別れしました。

年度当初に比べ、高雄小児童のチームワークが格段にアップしたと感じ、うれしくなりました。

1/20 オープンスクール・和太鼓鑑賞会

寒い中、たくさんのご参観、ありがとうございました。今年度より「チーム担任制」を取り入れた高雄小学校。低・中・高学年の2学年ごとの学習の様子も公開することができました。今後も、学校規模に適した教育活動、時流に沿った教育活動を目指し、新しいチャレンジをしていきます。

3~4年 合同体育

1~2年 合同学活（防災）

また、和太鼓鑑賞会を実施しました。プロの演奏家を招いて、本物の生の音を聞く体験に、子供達は興奮していました。目を輝かせ食い入るように見たり、手や足を動かしてリズムをとったりする様子から、「本物に出会う体験」は必要なことなのだと改めて感じました。

演奏家の方からは、高雄小学校児童の鑑賞態度とノリのよさをほめていただきました。一緒にご鑑賞いただいた保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。

表彰

第45回会長杯大会 準優勝
高雄バレーボールスポーツ少年団Aチーム

●地域の皆様へ●

各月半ばに発行する「高雄の空」増刊号は、ホームページのみで公開しています。
ホームページには、発行済みの「高雄の空」を全て掲載していますのでご覧ください。

